
  

 

 
 
 
 

０５年度通常総会を開催！  

暑かった夏も終わり、いつのまにか虫の音がこころにしみる季節になりました。 
みなさま、いかがお過ごしですか。ここ一年以上事務局の都合で、休刊していました会報を再開

したいと思いますので、情報の提供等のご協力をお願いいたします。 
さて、９月２５日に総会が実施され、本年度も古川会長のもと「楽しいがいいちばん」を合言葉

に活動することを確認しました。みなさん、フィールドに足をはこんでください。（今橋） 
 

総会報告 

・ 実施日：9 月 25 日(土) 19:00～21:00 

・ 会 場：サイゼリア水戸芸術館前店 

・ 参加者：古川一、荒川、最上、古川伸、 
     鮏川、小口、小山、今橋 

【内容】 

 ０５年度総会が無事終了しました。 
今回は八名とやや寂しい人数でしたが、遠方

より小口さんが出席してくれました。以前の

ように大人数での活動がなくなっています

ので、年に一度はお会いしたいものです。今

回は決議事項もなく、近況を報告しあうなど

して、終始和やかに歓談しました。 
１）決算報告 
 添付のとおりで承認されました。今年度

も各種行事への補助を強化します。 
２）役員改選：０４年度の体制を継続。 
３）その他  
・今年は、ボーイスカウト活動支援、カヌ

ー協会主催体験教室支援、日立市川尻地区

こどもカヌー体験教室支援を実施した。来

年度も、ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ活動には積極的に取り組む。

（川尻の子ども達から、カヌーは楽しかっ

たとの感想が届いています。来年もよろし

くお願いします） 
・カヌー、MTB に限らず、「水戸カヌー」

としての活動を展開する。必要に応じて、

クラブとして運営を補助する。 
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 2004 年 9 月 26 日

【ことしも楽しく、新たな一歩を踏み出しましょう】 

【小口さん遠くからご苦労さま】 
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【古川さん、こんどは川で】 

【カヌーはたのみます】 【アラさんご意見番よろしく】 

【小口さん、遠方よりごくろうさま】 



  

 

 
古川会長の方針ごあいさつ 
水戸カヌークラブの皆さん 

昨年の 10 月に会長に就いて早 1 年が過ぎ、昨日の総会において活動

を承認いただきありがとうございました。 

例年通りの活動（忘年鍋、新年会、那珂川ツーリング・・・）に加

え、ＭＴＢ大会、カヌー大会への参加、青少年へのカヌー教室のボラ

ンティア等を行ってきました。 

新年会、那珂川ツーリングは参加者が少なくちょっと寂しかったで

すが、ボランティアについては平日にもかかわらずご協力いただいた

方々には、心から感謝いたします。 

今年の夏は記録的な猛暑で絶好な水遊び日和が続き、那珂川の水位

も下がり、Ｗ／Ｗ部の小山さんは各地への遠征も盛んの様子。 

カヌーな夏(一年）を過ごしていますので、皆さんも華麗な技を見に

＆水に親しんでください。 

ＭＴＢ部は冬期を中心に走り込み、個人の体力強化(維持）に貢献したかと思っております。（怪我の

ないように楽しみましょう） 

各大会には「水戸カヌークラブ」で出場し名前を売ってきました。 

この 1 年、クラブ員の方々においてもそれぞれの活動をされていたとは思いますが、これからも那珂

川ツーリングや新年会も企画しますので、一人でも多い参加も宜しくお願いいたします。 

直近では、10 月 2，3 日に「那珂川カヌーフェスティバル」があります。本人のみならずご家族で河原

に遊びに来てください。 

10 月 23，24 日には久慈川で「プリオンカップ」の参加者募集中です。さらに、10 月～11 月にはカヌ

ーツーリング（大瀬～舟戸、黒羽方面、鬼怒川）を計画中です。 

クラブ員の皆さん身近なアウトドア好きな仲間を集めて、水戸カヌークラブを盛り上げていきましょ

う！！！ 

今年も宜しくお願いします。 
 
お知らせ 
１）カヌーツーリングの企画 

10 月にはツーリングをしたいと思っています。コースは船戸

から大瀬かな。企画が決まり次第連絡しますので、皆さん参加

してください。 
企画希望がある方、事務局まで連絡ください。メンバーへの

連絡をいたします。 

２）忘年なべ 
今年も川原での開催を予定しています。12 月前半になるとお

もいます。詳細については、メールで別途案内しますので、ぜ

ひ参加ください。美味しい魚とお酒がまっていますよ。 

（右の写真は、昨年の忘年なべのもようです） 

（2/3） 

【カヌークラブの会長？？】 



  

 

 

 

３）新年会 

来年も今年と同様に、ロッジ等に一泊して実施したいと

思っています。今年は御前山青少年の家ロッジを使いました

が、楽しい一夜を過ごすことができました。 

今回も植村先生秘蔵の銘酒を味わえるかもしれません

よ。遠方の方も是非参加ください。企画がまとまりしだい連

絡します。 

 

４）澤畠さんの近況 

澤畠さんが8月初旬にMTB事故で大腿部を複雑骨折して手

術し入院中、リハビリにはげんでいます。日頃の偏食がたた

っているのか、回復のペースがいまいちです。当クラブのス

ポークスマンですので、彼のお休みはクラブにとっても非常

な痛手です。一日も早い復帰をお祈りいたします。 

 

５）会費納入状況 

会費の納入状況を添付しました。会費の振込みをおわすれ

の方は宜しくお願いします。特に 3 期以上遅延している方の納入をお願いいたします（退部、休部の

意思がある方は連絡願います） 常陽銀行・普通口座番号：141-6802841 

なお、添付の納入状況は 9 月 26 日（口座は 9月 20 日現在）現在です。その後納入された方は、別途

訂正しますのでご了承ください。 

６）今年度の会員名簿 
会員名簿を添付します。小口さんの住所、電話番号及び鮏川さんの電話番号を訂正しています。変更

が生じた場合は今橋まで連絡ください。なお、部外秘としますので取扱には注意ください。 
 
編集後記 

２００４年は業務多忙を理由に会報を発行出来ませんでした（多忙なわりには、MTB やら色々な活

動には参加しましたが）。今年度は会報を定期的に発行するように努力いたします。みなさん、フィー

ルドに自分の足跡を残しましょう。そして、一緒に楽しみましょう。企画への参加とレポートをお願

いいたします。（今橋） 
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【MTB 部表彰台にもあがりました】 【日立子どもカヌー体験教室】 


